



El Grupo RLD cierra el ejercicio 2011 que ha sido decisivo en su planteamiento estratégico

El Grupo RLD acaba de hacer un balance provisional del ejercicio 2011 con una valoración global muy positiva en lo estratégico y para los objetivos de los próximos ejercicios.

El despacho de abogados especializado en derecho mercantil y asesoramiento de empresas ha valorado el ejercicio 2011 extremadamente positivo para su boutique de M&A que ha podido participar entre otras, en tres grandes operaciones como la expansión nacional de la firma sanitaria Viamed, la venta del centro comercial La Vaguada por parte de Realia a El Corte Inglés y la expansión internacional de la firma aragonesa Pikolín con una gran adquisición en el mercado asiático.

Si desea leer la Sección en formato PDF, puede hacerlo abriendo el documento adjunto.

...